

Die Konföderation ist der einzige Weg, um ein Auseinanderleben des deutschen Volkes in den beiden Staaten zu verhindern. Der Vorschlag ist nicht mit Vorbedingungen verbunden, würde jedoch die Einstellung des kalten Krieges notwendig machen. Die Bildung der Konföderation wäre ein Kompromiß, der nicht an die Preisgabe der Grundlagen des staatlichen und gesellschaftlichen Systems weder in der Deutschen Demokratischen Republik noch in der westdeutschen Bundesrepublik gebunden wäre.

Die Aufgabe, zwei deutsche Staaten mit verschiedenen Gesellschaftsordnungen auf friedlichem Wege allmählich zusammenzuführen, hat bisher in der Geschichte noch nicht gestanden. Diese Aufgabe kann niemand dem deutschen Volk abnehmen, denn die Wiedervereinigung kann nur auf deutschem Boden durch das deutsche Volk selbst erfolgen. Der erste Schritt zur Wiedervereinigung muß die Herbeiführung der Sicherheit, die Abkehr von der Politik der Atomrüstung und des Militarismus in Westdeutschland sein. Erst nachdem der Friede gesichert ist, kann an die Vorbereitung von Wahlen gedacht werden.

Das deutsche Volk, und vor allem die deutsche Arbeiterklasse, hat die Kraft, diese Aufgabe zu lösen. Das Haupthindernis der Wiedervereinigung ist die Monopolstellung der CDU als der Partei der aggressiven Kräfte des deutschen Monopolkapitals und der deutschen Militaristen. Die CDU setzt die chauvinistischen und militaristischen Traditionen der Hitlerpartei fort und verbrämt sie mit christlicher Propaganda. Die Politik der CDU ist gerichtet auf die Vorherrschaft des deutschen Imperialismus in Europa mit Hilfe der NATO und der westeuropäischen Wirtschaftsgemeinschaft. Von dieser Basis aus will sie mit Hilfe der Atomaufrüstung ihre aggressiven Pläne verwirklichen.

Die Volksbewegung gegen die Atomrüstung in Westdeutschland zeigt, daß es möglich ist, das CDU-Monopol zu beseitigen, wenn die Aktionseinheit der Arbeiterklasse zustande kommt und die Sozialdemokratie von jedweder Unterstützung der Adenauer-Regierung abgeht. Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands ist nach dem Verbot der Kommunistischen Partei die einzige legale Arbeiterpartei in Westdeutschland und hat deshalb eine besondere Verantwortung. Sie führt einen wenn auch durch parlamentarische und staatsrechtliche Illusionen und durch den Antikommunismus stark gehemmten Kampf gegen die Atomrüstungspolitik der Bonner Regierung. Das CDU-Monopol zu überwinden ist jedoch nur möglich durch die konsequente Volksaktion, die sich